

Medienmitteilung

Bern, 8. Dezember 2017 / ingf

Wechsel an der Spitze der Insel Gruppe

Die Aktionäre der Insel Gruppe AG haben an ihrer ausserordentlichen Generalversammlung vom 8. Dezember 2017 Uwe E. Jocham (54) zum neuen Verwaltungsratspräsidenten gewählt. Er wird Nachfolger von Joseph Rohrer, der Ende November 2017 von seinem Amt an der Spitze des Verwaltungsrates zurückgetreten ist. Per Ende Jahr stellt auch Holger Baumann, der CEO der Insel Gruppe AG, sein Amt zur Verfügung.

Der Regierungsrat des Kantons Bern hat Dr. h.c. Uwe Jocham zum Präsidenten des Stiftungsrates der Inselspital-Stiftung ernannt. Die Aktionäre der Insel Gruppe AG und der Spital Netz Bern Immobilien AG haben an ihrer ausserordentlichen Generalversammlung vom 8. Dezember 2017 Uwe Jocham zum Präsidenten des Verwaltungsrates gewählt. Zuvor war er Direktionspräsident bei der CSL Behring AG und leitete während 12 Jahren erfolgreich den Berner Standort des australischen Pharmaunternehmens CSL Limited. Während dieser Zeit verdoppelte sich unter seiner Führung die Zahl der Mitarbeitenden und in Lengnau wurde ein neuer Fabrikstandort angesiedelt. Seit November 2014 ist er zudem als Vizepräsident des Verwaltungsrates der sitem-in-sel AG federführend am Aufbau dieses translationalen Zentrums beteiligt.

Für Uwe Jocham ist seine neue Tätigkeit bei der Insel Gruppe eine Herzensangelegenheit: «Ich bewundere die Geschichte und Tradition dieser Institution, deren Wurzeln bis ins Mittelalter zurückreichen.» Im Jahr 1354 stiftete die Bernburgerin Anna Seiler in ihrem Testament ein Spital mit 13 Betten, das «stets und ewig» Bestand haben sollte. Aus diesem «Seilerinnen-Spital» ist die Insel Gruppe entstanden, in der sich heute über 10 000 kompetente und motivierte Menschen aus 89 Nationen in den verschiedensten Berufen für das Wohl der Patientinnen und Patienten engagieren. «Dieses Vermächtnis von Anna Seiler zu bewahren und weiterzuentwickeln ist gleichsam Privileg und Auftrag. Ich bin mir dieser besonderen Verantwortung bewusst und freue mich darauf, die Insel Gruppe zusammen mit ihren hervorragenden Mitarbeitenden in eine erfolgreiche Zukunft zu führen», so der neue Verwaltungsratspräsident. «Entsprechend klar war für mich der Entscheid, dieses Amt anzunehmen.»

Der Gesundheits- und Fürsorgedirektor des Kantons Bern, Regierungsrat Pierre Alain Schnegg, zeigt sich erfreut über die Wahl des neuen Verwaltungsratspräsidenten: «Mit Uwe Jocham beginnt für die Insel Gruppe eine neue Ära. Der Regierungsrat erwartet eine Stärkung der Gruppe als grösster Leistungserbringer im Gesundheitswesen und einen Ausbau der Kooperationen mit Partnern auf allen Ebenen.»

Der Verwaltungsrat der Insel Gruppe dankt Holger Baumann für seine Verdienste im Interesse der Gruppe und ihrer Patientinnen und Patienten. Die Regelung der Nachfolge für das Amt des CEO der Insel Gruppe AG ist im Gange. Der Verwaltungsrat wird zu gegebener Zeit über die Neubesetzung informieren. In der Übergangszeit unterstützt der Verwaltungsratspräsident die Konzernleitung, indem er ad interim deren Leitung übernimmt. Diese Aufgabe ist zeitlich befristet bis zur definitiven Wahl eines neuen CEO.

Medienauskünfte ab 17 h bis 18.00 h:

Kommunikation Insel Gruppe, kommunikation@insel.ch, +41 31 632 79 25.